

Ringer-Ligen 2020 stehen fest

Autor Renate Wieland

SWFE gibt Ligenbetrieb für die Saison 2020 bekannt / Le SWFE annonce le fonctionnement de la ligue pour la saison 2020



Nach einer dreistündigen Videokonferenz mit allen Ligen-Vereinen, der Kampfrichterkommission, dem Zentralvorstand von Swiss Wrestling und dem zur Videokonferenz eingeladenen Verbandsarzt, kam es am Ende des Meetings zur Abstimmung, ob die jeweiligen Ligenvereine an den Ligenkämpfen teilnehmen wollen oder nicht.

Nach der Abstimmung stand fest, dass nur die Swiss WINFORCE Premium League eine reguläre Liga (es gibt einen Meistertitel) durchführen wird. Jedoch werden in dieser Saison nur RC Willisau-Lions, RR Einsiedeln, RS Freiamt und RS Kriessern daran teilnehmen.

In den beiden anderen Ligen kommt der Plan „B“ zur Anwendung. Das bedeutet, dass es eine Kurzversion analog eines Cup's geben wird, um den kampfwilligen Mannschaften Einsätze zu ermöglichen.

In der Swiss WINFORCE Challenge League (zweite Kampfklasse) treten voraussichtlich TV Weinfelden, Lutte Team Valais, RS Sense und TV Ufhusen gegeneinander an.

In der 1. Liga (dritte Kampfklasse) starten voraussichtlich CO Domdidier, NRC Thalheim, RC Rapperswil-Jona, RC Winterthur, RR Einsiedeln und Wrestling Academy Bern.

Swiss Wrestling Präsident Werner Bossert kommentierte die Abstimmung wie folgt:

„Der Verband ist froh, dass Ligenkämpfe trotz Corona auch in diesem Jahr stattfinden werden. Glücklicher wären wir natürlich gewesen, wenn in allen Kampfklassen eine reguläre Liga zu Stande gekommen wäre, aber jeder Verein war frei in seiner Abstimmung. Die drei Stunden

Meetingdauer spiegelten die Unsicherheit bei den Vereinen wieder, die auch der Verband trotz belastbarer „dafür“ Argumente nicht ausräumen konnte.“

Jetzt muss umgehend ein neuer, strafferer Zeitplan erarbeitet werden, ist doch geplant, dass bereits am 05.09.2020 die Swiss WINFORCE Premium League und am 12.09.2020 die beiden anderen Ligen mit ihrem Plan „B“ mit den Kämpfen beginnen wollen.

--- Traduction rapide en langue française ([deepl.com](https://www.deepl.com)) ---

Après une vidéoconférence de trois heures avec tous les clubs de la ligue, la commission d'arbitrage, le conseil d'administration de Swiss Wrestling et le médecin de l'association invité à la vidéoconférence, un vote a eu lieu à la fin de la réunion pour savoir si les clubs respectifs de la ligue voulaient ou non participer aux matchs de la ligue.

Après le vote, il est apparu clairement que seule la Swiss WINFORCE Premium League organiserait un championnat régulier (il y a un titre de championnat). Cependant, seuls les RC Willisau-Lions, RR Einsiedeln, RS Freiamt et RS Kriessern participeront cette saison.

Dans les deux autres ligues, le plan "B" sera appliqué. Cela signifie qu'il y aura une version courte semblable à une coupe pour permettre aux équipes désireuses de se battre de jouer.

RS Sense, TV Weinfelden, Lutte Team Valais et TV Ufhusen devraient participer à la WINFORCE Challenge League suisse (deuxième classe de combat).

Le CO Domdidier, le NRC Thalheim, le RC Rapperswil-Jona, le RC Winterthur, le RR Einsiedeln et l'Académie de lutte de Berne devraient concourir en 1ère ligue (troisième division).

Le président de la lutte suisse, Werner Bossert, a commenté le vote comme suit :

"La fédération est heureuse que des combats de ligue aient lieu cette année malgré Corona. Bien sûr, nous aurions été plus heureux s'il y

avait eu une ligue régulière dans toutes les classes de combat, mais chaque club était libre de voter. Les trois heures de réunion ont reflété l'incertitude des clubs, que même l'association n'a pas pu dissiper malgré de solides arguments "pour".

Un nouveau calendrier plus serré doit être élaboré immédiatement, car il est prévu que la ligue suisse WINFORCE Premium League commence déjà les matchs le 05.09.2020 et les deux autres ligues le 12.09.2020 avec leur plan "B".